



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り

令和4年 4月 8日

東芳小学校だより

第2号

文責：校長 山際裕之

4月

立派な始業式・入学式

4月6日(水)には令和4年度1学期始業式、そして入学式を行いました。始業式の前に行った着任式では柳沼真結さん、入学式では村上真歩さんが歓迎の言葉を述べてくれました。ほとんど原稿が頭に入っており、堂々と話す2人の姿に感動しました。

当日、本校ホームページにも掲載したとおり、子どもたちの姿は大変立派でした。それぞれが1学年進級した、成長した姿だったと思います。

校長として、先生方に「目指す学校像」として一番最初に掲げたのが「子どもたちの自己肯定感が高いこと」です。何でも誉めれば自己肯定感が高まるわけではないと思います。キーワードは、子どもたちが自己決定する機会、自分で決めて取り組んだプロセス、対話(考えを伝え合うこと)であり、それを大人がどれくらい大切にし、認めていくかだと考えています。子どもたちにも、子どもたち向けに同じような話をしました。

交通安全教室 ～春の全国交通安全運動実施中～

4月7日には交通安全教室を行いました。子どもたちが事故に遭わずに、毎日元気に登校することが、充実した教育活動の基本です。郡山警察署交通一課の方から6年生の佐藤 健さんが「家庭の交通安全推進委員」の委嘱状を受け取り、安全の誓いを発表しました。交通安全についての講話をいただき、6年生の阿久津佑太さんがお礼の言葉を述べました。

安全に登下校できるよう、上級生の児童のみなさんがやさしく下級生の世話をしてくれています。ありがとうございます。



おいしいね！ ～1年生にとっては、初めての給食～

4月8日から給食が開始されました。1年生にとっては初めての給食です。今日のメニューは、ポークカレーライス、牛乳、コーンサラダ、いちご です。カレーライスは子どもたちにとっても定番の人気メニューですね。「食べること」は生きる源です。子どもたちが健やかに成長し、あらゆる場面で自分のよさを発揮したり能力を伸ばしたりするために、とても大切です。子どもたちには、今後も食の大切さを伝えていきます。



★「学校だより」と「ホームページ (HP)」について

保護者の皆様・地域の皆様に子どもたちの様子を広く発信し、学校・家庭・地域が連携して子どもたちを育てていきたいと考えています。学校だよりは主にご家庭・地域の方々向けの内容とし、時には学校・校長としての考え等を伝えさせていただきます。HPは子どもたちへのメッセージも含め、教育活動の様子をリアルタイムに発信するように努めていきます。できるだけ子どもたちの輝いた表情を掲載したいので、4月6日に依頼しました肖像権等の承諾をよろしくお願いします。